

Anmeldeunterlagen

Bitte ausfüllen, ausdrucken, unterschreiben und per Post oder E-Mail zurückschicken.

Registration papers

Please complete, print out, sign and return by post or e-mail.

Anmeldeschluss für Frühbucherrabatt:
Early booking discount until:

30.06.2021

Inhalt Content

Ansprechpartner Contacts	0
Checkliste / Termine Checklist / Deadlines	1
Ausstelleranmeldung Exhibitor Registration	2a-b
MitAussteller / Zusätzlich vertretene Unternehmen Co-exhibitors / Additional firms represented	3
Spezielle Teilnahmebedingungen Special Conditions of Participation	4a-c

Geschäftsbereichsleiter
Executive Director

Gerhard Ohmacht
Tel.: +49 341 678-8701
E-Mail: g.ohmacht@leipziger-messe.de

Projektdirektorin
Project Director

Ivonne Simons
Tel.: +49 341 678-8651
E-Mail: i.simons@leipziger-messe.de

Projektmanagerin
Project Manager

Yvonne Gneiting
Tel.: +49 341 678-7795
E-Mail: y.gneiting@leipziger-messe.de

Projektmanager
Project Manager

Konstantin Daum
Tel.: +49 341 678-7793
E-Mail: k.daum@leipziger-messe.de

Projektassistentin
Project Assistant

Alexandra Cwikla
Tel.: +49 341 678-8657
E-Mail: a.cwikla@leipziger-messe.de

Kommunikationsreferent Presse
PR Manager

Christian Heinz
Tel.: +49 341 678-6514
E-Mail: c.heinz@leipziger-messe.de

Kommunikationsreferentin
Werbung

Sabine Hertel
Tel.: +49 341 678-6515
E-Mail: s.hertel@leipziger-messe.de

1 Checkliste | Checklist

	Unsere Termine Our deadlines	Ihre Termine Your deadlines	Erledigt Done
Platzierungsbeginn Beginning of placement	ab Mai 2021 starting May 2021		
Anmeldeschluss für Frühbucherrabatt Early booking discount until		30. Juni 2021 30 June 2021	<input type="checkbox"/>
Versand der Standbestätigung (mit Hallenplan und Zugangsdaten für das Online-Bestellsystem) Notification of stand location (with hall map and log-in data for the online order system)	ab Juli 2021 starting July 2021		
Anmeldung empfohlen bis Registration recommended		30. November 2021 30 November 2021	<input type="checkbox"/>
Redaktionsschluss für Presseservice Copy deadline for press service		10. Januar 2022 10 January 2022	<input type="checkbox"/>
Versand der Standflächenrechnung (inkl. Katalogeintrag) Mailing of invoice for stand area rental fee (incl. catalogue entry)	ab Januar 2022 starting January 2022		
Versand der kostenlosen Ausstellerausweise (nach Zahlungseingang der Messemiet) und des Werbematerials Dispatch of free exhibitor passes (after payment of fair rent) and advertising materials	ab Januar 2022 starting January 2022		
Redaktionsschluss für Pflichteintrag im Messekatalog Copy deadline for compulsory entry in the exhibition catalogue		11. Februar 2022 11 February 2022	<input type="checkbox"/>
Einsendeschluss für technische Bestellungen und Genehmigungsanträge Deadline for technical orders and permit applications		28. Februar 2022 28 February 2022	<input type="checkbox"/>
Standaufbau Stand construction	21. bis 24. April 2022, 07:00 bis 22:00 Uhr 25. April 2022, 07:00 bis 20:00 Uhr 21 to 24 April 2022, 7 a.m. to 10 p.m. 25 April 2022, 7 a.m. to 8 p.m.		
Messelaufzeit Duration of trade fair	26. bis 29. April 2022 26 to 29 April 2022		
Öffnungszeiten für Aussteller und Standpersonal (während der Messelaufzeit; Zutritt nur mit gültigem Ausstellerausweis) Opening times for exhibitors and stand personnel (during the trade fair; access only with valid exhibitor pass)	26. bis 28. April 2022, 08:00 bis 18:00 Uhr 29. April 2022, 08:00 bis 24:00 Uhr 26 to 28 April 2022, 8 a.m. to 6 p.m. 29 April 2022, 8 a.m. to midnight		
Öffnungszeiten für Besucher (während der Messelaufzeit) Open to the general public (during the trade fair)	26. bis 28. April 2022, 09:00 bis 17:00 Uhr 29. April 2022, 09:00 bis 16:00 Uhr 26 to 28 April 2022, 9 a.m. to 5 p.m. 29 April 2022, 9 a.m. to 4 p.m.		
Standabbau Stand dismantling	29. April 2022, 16:00 Uhr durchgehend bis 01. Mai 2022, 17:00 Uhr 29 April 2022, 4 p.m. to 1 May 2022, 5 p.m. (non-stop)		

2a Ausstelleranmeldung | Exhibitor Registration

Unter Anerkennung der Allgemeinen und Speziellen Teilnahmebedingungen, der Standbaurichtlinien, der Technischen Richtlinien der Messe Karlsruhe, der Hausordnung der Messe Karlsruhe und der aktuellen der Preislisten der Leipziger Messe GmbH (online unter: www.leipziger-messe.de oder auf Anforderung per Post erhältlich) melden wir uns hiermit zu folgender Messe an: | I accept the General and Special Conditions of Participation, the Stand Construction Guidelines, the Technical Guidelines of Messe Karlsruhe, the house rules of Messe Karlsruhe and the current price lists of Leipziger Messe GmbH (available online: www.leipziger-messe.com and by post upon request) and hereby submit our registration for the following trade fair:

PaintExpo Weltleitmesse für industrielle Lackiertechnik World's Leading Trade Fair for Industrial Coating Technology

Firmenangaben zum Aussteller | Exhibitor's company information

Vollständige Firmenbezeichnung, bei Einzelunternehmen Name, Vorname | Full name of firm; surname, name for sole proprietorships

Straße, Hausnr. | Street, number

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort | Country, postal code, city

Postfach | P.O.B.

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort vom Postfach | Country, postal code, city of P.O.B.

Telefon | Phone

Internet | Website

E-Mail | E-mail

Handelsregister-Nr. | Commercial register number

Juristischer Sitz der Muttergesellschaft | Registered address of the parent company

Gründungsjahr | Year of foundation

Anzahl der Beschäftigten | Number of employees

Name, Vorname Geschäftsführer/in | Surname, name of Managing Director

E-Mail Geschäftsführer/in | E-mail of Managing Director

Name, Vorname Ansprechpartner | Surname, name of contact person

Funktion | Position

Telefon Ansprechpartner | Phone of contact

E-Mail Ansprechpartner | E-mail of contact

Wir sind Hersteller Handwerker Händler Verlag
 We are Manufacturers Tradesmen Dealers Publishers

Verband Beratungs- und Dienstleistungsunternehmen Sonstige
 Association Consultancy service Other

Pflichtangaben (internationale Aussteller) | Mandatory information (international exhibitor)

IBAN | IBAN

USt-IdNr. des Hauptausstellers | VAT identification number for main exhibitor

SWIFT | SWIFT

Unternehmen im EU-Gemeinschaftsgebiet
 Business in the EU Community

Unternehmen außerhalb EU-Gemeinschaftsgebiet
 Business not established within the EU Community

Privatperson
 Private person

Eine Unternehmensbescheinigung der zuständigen Länderbehörden bzw. Registergerichte muss bei Nicht-EU-Ländern beigelegt werden.
 Proof of commercial registration issued by the competent national authority or court of registration must be attached for non-EU countries.

Korrespondenz- bzw. Rechnungsadresse | Correspondence and billing address

Bitte nur ausfüllen, wenn Sie einen digitalen Versand der Rechnung wünschen oder die Korrespondenz- bzw. postalische Rechnungsadresse von der vorab genannten Vertragsadresse abweicht. | Please complete only if you wish to receive the invoice digitally or if the correspondence or postal billing address differs from the contract address stated above.

Alle Korrespondenz soll an folgende Adresse erfolgen:
 All correspondence should be sent to this address:

Die Rechnungen sollen ausschließlich digital an folgende E-Mail Adresse verschickt werden:
 Invoices should be sent digitally to the following email address only:

Firmenbezeichnung/ Einzelunternehmen: Name, Vorname | Name of firm/surname, name: sole proprietorships

E-Mail für Rechnungsversand | E-mail for billing

Straße, Hausnr./ Postfach | Street, number/P.O.B.

Die Rechnungen sollen postalisch an folgende Adresse geschickt werden (ausgewiesener Leistungsempfänger bleibt der oben angegebene Vertragspartner): | Invoices must be sent by mail to the following address (specified service recipient remains the contract partner specified above):

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort | Country, postal code, city

Name, Vorname Ansprechpartner | Surname, name of contact person

Firmenbezeichnung/ Einzelunternehmen: Name, Vorname | Name of firm/surname, name: sole proprietorships

Telefon Ansprechpartner | Phone of contact

Straße, Hausnr. | Street, number

E-Mail Ansprechpartner | E-mail of contact

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort | Country, postal code, city

2b Ausstelleranmeldung | Exhibitor Registration

Gewünschte Messefläche | Fair Space Required

Unbebaute Grundfläche, Trennwände nicht enthalten
 Empty floor space, partitions not included

Gewünschte Messefläche (Mindestfläche: 12 m²)
 Fair space required (Minimum size: 12 sqm)

Front Frontage m X Tiefe Depth m

Den Wünschen nach Standform und Größe der Fläche wird im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten entsprochen (s. Allg. Teilnahmebedingungen/7.). | The organizers will do their best to meet exhibitor's wishes for specific locations and space, depending on availability (see item 7, General Conditions of Participation).

Preise zzgl. Katalogeintrag **300,00 EUR** (Pflichteintrag im Messekatalog, in der PaintExpo-App und in der Online-Ausstellerdatenbank) und AUMA-Beitrag **0,60 EUR/m²**.
 Alle Preise zzgl. USt. | Prices plus compulsory catalogue entry **300.00 EUR** (entry in exhibitor catalogue, in the PaintExpo-app and in the online exhibitor database) and **0.60 EUR/sqm** AUMA fee. All prices plus VAT.

Bei Anmeldung bis
30.06.2021
 For applications
 made by 30/06/2021

Bei Anmeldung
 ab **01.07.2021**
 For applications
 made from 01/07/2021

<input type="checkbox"/>	Reihenstand Row stand		1 Seite offen 1 side open	187,00 EUR/m²	197,00 EUR/m²
<input type="checkbox"/>	Eckstand Corner stand		2 Seiten offen 2 sides open	187,00 EUR/m²	197,00 EUR/m²
<input type="checkbox"/>	Kopfstand Peninsula stand		3 Seiten offen 3 sides open	187,00 EUR/m²	197,00 EUR/m²
<input type="checkbox"/>	Blockstand Island stand		4 Seiten offen 4 sides open	187,00 EUR/m²	197,00 EUR/m²

Bemerkungen | Comments

Erklärung zum Datenschutz | Data Privacy Policy

Im Zusammenhang mit der Ausstelleranmeldung behält sich die Leipziger Messe GmbH vor, Sie über diese und ähnliche eigene Veranstaltungen zu informieren. | In connection with the exhibitor application, Leipziger Messe GmbH reserves the right to inform you about this trade fair and other similar in-house events.

Ja, ich bin damit einverstanden, dass eine werbliche Ansprache zur PaintExpo künftig/weiterhin per Telefon erfolgen kann.
 Yes, you may continue to contact me/you may contact me in the future for advertising purposes regarding PaintExpo by telephone.

Sie haben das Recht, jederzeit der Verwendung Ihrer Daten unter noad@leipziger-messe.de zu widersprechen. Die angegebenen Daten werden unter Beachtung der Datenschutzgesetze und anderer Rechtsvorschriften zum Zweck der Kundenbetreuung durch die Leipziger Messe verarbeitet. | In addition, you have the right to withdraw your consent for the use of your data at any time by sending an e-mail to noad@leipziger-messe.de. Leipziger Messe will process entered data for customer service purposes in compliance with data protection laws and other legal provisions.

Ort, Datum
 Place and date

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift
 Firm's stamp and signature of authorised representative

3

MitAussteller / Zusätzlich vertretene Unternehmen | Co-exhibitors / Additional firms represented

Falls Sie die Zulassung mehrerer Unternehmen beantragen, verwenden Sie bitte **Kopien von diesem Formular!**
If you are applying for several firms to be admitted, please use **copies of this form!**

Firmenangaben Hauptaussteller | Main exhibitor's company information

Vollständige Firmenbezeichnung, bei Einzelunternehmen Name, Vorname | Full name of firm; surname, name for sole proprietorships

MitAussteller / Zusätzlich vertretene Unternehmen | Co-exhibitors / Additional firms represented

MitAussteller
Co-Exhibitor

Für jeden MitAussteller wird uns ein Entgelt von **300,00 EUR** für den Katalogeintrag (Pflichteintrag im Messekatalog, in der PaintExpo-App und in der Online-Ausstellerdatenbank) berechnet. Alle Preise zzgl. USt. | For each co-exhibitor we agree to a fee of **300.00 EUR** for the catalogue entry (entry in exhibitor catalogue, in the PaintExpo-app and in the online exhibitor database). All prices plus VAT.

Wir beantragen hiermit die Zulassung der nachfolgend aufgeführten Unternehmen, die mit eigenem Personal und eigenen Waren oder Leistungen als MitAussteller auf unserem Messestand anwesend sind. | We apply for the following firms to be admitted as co-exhibitors with their own exhibits and staff on our stand.

Zusätzlich vertretenes Unternehmen
Additional firm represented

Auf unserem Messestand werden die Waren oder Leistungen der nachfolgend aufgeführten Unternehmen durch uns in deren Namen angeboten. Diese Unternehmen werden von uns auf der Veranstaltung vertreten und sind nicht mit eigenem Personal anwesend. Zusätzlich vertretene Unternehmen können im Printmedium im Zusammenhang mit dem Aussteller genannt werden (kostenpflichtig). Sie erscheinen nicht in alphabetischer Reihenfolge. | Goods and services of the following firms will be offered on their behalf on our stand. We will represent these firms at the event and they are not present with their own staff. Firms additionally represented may be featured in the fair catalogue (against payment) in connection with the exhibitor, but not in alphabetical order.

Vollständige Firmenbezeichnung, bei Einzelunternehmen Name, Vorname | Full name of firm; surname, name for sole proprietorships

Straße, Hausnr. | Street, number

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort | Country, postal code, city

Postfach | P.O.B.

Länderkennzeichen, Postleitzahl, Ort vom Postfach | Country, postal code, city of P.O.B.

Name, Vorname Ansprechpartner | Surname, name of contact person

Funktion | Position

Telefon | Phone

E-Mail | E-mail

Kennziffer laut Warenverzeichnis | Reference number from Product Index

Bemerkungen | Comments

Ort, Datum
Place and date

Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift des Hauptausstellers
Firm's stamp and signature of main exhibitor's authorised representative

4a Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation

1. Veranstalter

Leipziger Messe GmbH
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany
Handelsregister-Nr.: Amtsgericht Leipzig, HRB 622
Umsatzsteuer-IdNr.: DE141497334
Geschäftsführung: Martin Buhl-Wagner (Sprecher), Markus Geisenberger

Projektteam:

Yvonne Gneiting
Telefon: +49 7022 602-5515
E-Mail: y.gneiting@leipziger-messe.de

Konstantin Daum

Telefon: +49 341 678-7793
E-Mail: k.daum@leipziger-messe.de

2. Titel der Veranstaltung

9. PaintExpo

Weltleitmesse für industrielle Lackiertechnik

3. Veranstaltungsort

Messe Karlsruhe, Messegelände Rheinstetten-Forchheim
Messeallee 1, 76287 Rheinstetten

4. Messelaufzeit/Auf- und Abbauzeiten/Öffnungszeiten

Messelaufzeit:

26. bis 29. April 2022

Standaufbau:

21. bis 24. April 2022, 07:00 bis 22:00 Uhr
25. April 2022, 07:00 bis 20:00 Uhr

Standabbau:

29. April 2022, 16:00 Uhr durchgehend bis 01. Mai 2022, 17:00 Uhr

Andere Auf- oder Abbauzeiten nur nach Rücksprache mit der Messeleitung.

Öffnungszeiten für Aussteller und Standpersonal während der Messelaufzeit:

(Zutritt nur mit gültigem Ausstellerausweis)

26. bis 28. April 2022, 08:00 bis 18:00 Uhr
29. April 2022, 08:00 bis 24:00 Uhr

Öffnungszeiten für Besucher während der Messelaufzeit:

26. bis 28. April 2022, 09:00 bis 17:00 Uhr
29. April 2022, 09:00 bis 16:00 Uhr

5. Anmeldeschluss

Anmeldeschluss ist am 30. November 2021 oder spätestens bei voller Belegung der vorgesehenen Ausstellungsflächen. Sind Flächen verfügbar, kann auch nach dem Anmeldeschluss angemeldet werden. Die Veröffentlichung der Ausstellerdaten im Messekatalog sowie die Inanspruchnahme aller werblichen Leistungen kann im Fall einer verspäteten Anmeldung nicht garantiert werden.

6. Beteiligungspreise

(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/4.)

Für die gesamte Messezeit inkl. Auf- und Abbautage:

Reihenstand (1 offene Seite) 197,00 EUR/m²
Eckstand (2 offene Seiten) 197,00 EUR/m²
Kopfstand (3 offene Seiten) 197,00 EUR/m²
Blockstand (4 offene Seiten) 197,00 EUR/m²

Doppelstock:

Bei mehrgeschossiger Bauweise erhöht sich die Standmiete für die überbaute Fläche um 50 Prozent.

1. Organizer

Leipziger Messe GmbH
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany
Commercial register no.: Amtsgericht Leipzig, HRB 622
VAT identification no.: DE141497334
Executive board: Martin Buhl-Wagner, Markus Geisenberger

Project team:

Yvonne Gneiting
Telefon: +49 7022 602-5515
E-Mail: y.gneiting@leipziger-messe.de

Konstantin Daum

Telefon: +49 341 678-7793
E-Mail: k.daum@leipziger-messe.de

2. Title of event

9th PaintExpo

The World's Leading Trade Fair for Industrial Coating Technology

3. Venue

Messe Karlsruhe, Messegelände Rheinstetten-Forchheim
Messeallee 1, 76287 Rheinstetten, Germany

4. Dates/Construction and Dismantling/Opening Hours

Duration of the event:

26 to 29 April 2022

Stand construction:

21 to 24 April 2022, 7 a.m. to 10 p.m.
25 April 2022, 7 a.m. to 8 p.m.

Stand dismantling:

29 April 2022, 4 p.m. to 1 May 2022, 5 p.m. (non-stop)

Other construction or dismantling times are only possible in coordination with trade fair management.

Access for exhibitors/stand personnel during trade fair:

(access only with valid exhibitor pass)

26 to 28 April 2022, 8 a.m. to 6 p.m.
29 April 2022, 8 a.m. to midnight

Opening hours for visitors during trade fair:

26 to 28 April 2022, 9 a.m. to 5 p.m.
29 April 2022, 9 a.m. to 4 p.m.

5. Registration deadline

The registration deadline is 30 November 2021 or at the latest when the intended exhibition space has been filled. Registration is possible after the deadline if space is available. Inclusion of exhibitor information in the trade fair catalogue and the provision of advertising services cannot be guaranteed in the case of late registration.

6. Participation fees

(see General conditions of participation/4.)

For the entire duration of the trade fair, including the days for construction and dismantling:

Row stand (1 open side) 197.00 EUR/sqm
Corner stand (2 open sides) 197.00 EUR/sqm
Peninsula stand (3 open sides) 197.00 EUR/sqm
Island stand (4 open sides) 197.00 EUR/sqm

Two-storey:

For multi-storey constructions the stand rental price increases by 50 percent for the area that is built over.

4b Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation

Diese Preise beinhalten weder Bodenbelag noch Standbau.

Die Mindeststandgröße beträgt 12 m², kleinere Flächen werden nur angeboten, wenn sich solche bei der Einplanung ergeben.

Bei der Auswahl des Standtyps ist zu berücksichtigen, dass mindestens 50 Prozent des Messestands zu einem Gang hin offenbleiben müssen und nicht mit Standwänden verbaut werden dürfen. Sonderbauten wie bspw. ein Ausstellerforum sind hiervon nicht betroffen.

AUMA:

Für die Teilnahme wird ein Beitrag gemäß der Allgemeinen Teilnahmebedingungen erhoben.

Umsatzsteuer:

Entsprechend § 3a Abs. 2 UStG gilt:

- für Unternehmen mit Sitz in Deutschland: Leistungen des Veranstalters sind steuerbar und steuerpflichtig, die Umsatzsteuer wird auf den Rechnungen ausgewiesen und wird mit dem Gesamtrechnungsbetrag fällig.
- für Unternehmen mit Sitz außerhalb Deutschlands, jedoch in der EU oder anderen Ländern mit praktiziertem Reverse-Charge Verfahren: Leistungen des Veranstalters sind nicht in Deutschland steuerbar. Eine eventuell anfallende landesspezifische Umsatzsteuer hat der Leistungsempfänger (Aussteller) im Rahmen des Reverse-Charge-Verfahrens an die zuständige Finanzbehörde zu melden und abzuführen. Die Steuerschuldnerschaft geht damit auf den Leistungsempfänger (Aussteller) über.
- für Unternehmen mit Sitz außerhalb Deutschlands, in Ländern mit nicht praktiziertem Reverse-Charge-Verfahren: Der Leistungsempfänger (Aussteller) hat die anfallende landes-spezifische Umsatzsteuer an die Leipziger Messe GmbH zu entrichten.

In jedem Fall ist dem Veranstalter die USt.Id.-Nr. auf Seite 2 des Ausstellungsvertrags mitzuteilen.

7. Katalogeintrag

(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen / 17.)

Die einzige offizielle Datenerhebung für den Ausstellerkatalog erfolgt online auf www.paintexpo.de. Wir distanzieren uns ausdrücklich von anderen Verzeichnissen und empfehlen mit allem Nachdruck auch Ihre Kollegen vor den Machenschaften einiger Trittbrettfahrer zu warnen.

Für den Pflichteintrag in die Druck- und Internetversion des Messekatalogs werden dem Aussteller einmalig je Stand und Veranstaltung **300,00 EUR** berechnet.

Für Pflichteinträge von Mitausstellern werden dem Aussteller zusätzlich **300,00 EUR** je Mitaussteller berechnet.

Je Aussteller bzw. Mitaussteller sind 5 Einträge im Produktverzeichnis kostenlos.

Die Preise unterliegen der MwSt.-Pflicht. Eine Veröffentlichung im Katalognachtrag mindert nicht die Gebühr. Die Katalogeinträge beruhen auf Angaben des Ausstellers. Der Herausgeber haftet nicht für unvollständige oder fehlerhafte Veröffentlichung.

8. Online-Bestellsystem

Das Online-Bestell-System im Login-Bereich der Website www.paintexpo.de bietet Ausstellern die Möglichkeit, Werbematerialien zu bestellen und Zusatzleistungen zu buchen. Bei Buchung von kostenpflichtigen Leistungen wird eine elektronische Eingangsbestätigung versandt. Die Rechnung stellt eine Auftragsbestätigung dar.

Für verlinkte Online-Shops von Vertragsfirmen gelten deren jeweilige AGBs.

9. Zahlungsbedingungen

(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen / 8.)

Die Rechnungslegung für die Standmieten (100 Prozent) erfolgt ca. 3 Monate vor der Veranstaltung. Standmieten- und Leistungsrechnungen sind sofort und ohne Abzug zahlbar, Bankgebühren sind vom Aussteller zu übernehmen.

Prices do not include floor covering or booth construction.

The minimum stand size is 12 sqm; smaller areas are only offered if they become possible in the course of planning.

When selecting the stand type, it must be noted that at least 50 percent of the trade fair stand must remain open to a walkway and may not be blocked by stand walls. Special constructions such as an exhibitors' forum are unaffected by this rule.

AUMA:

A fee will be charged for participation as provided for in the General Conditions of Participation.

Value-added tax:

In compliance with § 3a (2) of the German Turnover Tax Act (UStG), the following shall apply:

- For businesses domiciled in Germany: Services provided by the organiser are taxable and subject to taxation. The value-added tax will be shown on invoices and due for payment with the full invoiced amount.
- For businesses domiciled outside of Germany but inside the EU or other state that uses the reverse charge mechanism: Services provided by the organiser are not taxable in Germany. Any country-specific value-added tax that may be due must be reported to the competent tax authority and paid by the recipient of the services (exhibitor) as part of the reverse charge mechanism. The tax liability passes to the recipient (exhibitor).
- For businesses domiciled outside of Germany in a state that does not use the reverse charge mechanism: The recipient of the services (exhibitor) must pay the country-specific value-added tax to the Leipziger Messe GmbH.

In all cases, the value-added tax identification number must be furnished to the organiser on page 2 of the Exhibition Agreement (Ausstellungsvertrag).

7. Catalogue entry

(see General conditions of participation / 17.)

The only official collection of information for the trade fair catalogue will be done online at www.paintexpo.de. We expressly distance ourselves from other catalogues and urgently recommend that you warn your colleagues of the deceptive practices of some copycats.

The exhibitor will be charged a one-time fee of **300.00 EUR** per stand and event for the required entry in the printed and online versions of the trade fair catalogue.

An additional **300.00 EUR** fee will be charged to the exhibitor for required entries of each co-exhibitor.

Five entries in the List of Products will be free of charge for each exhibitor and/or co-exhibitor.

Prices are subject to the mandatory value-added tax. Publication in the trade fair catalogue supplement will not reduce the fee. The catalogue entries will be based on the information given by the exhibitor. The publisher is not liable for incomplete or erroneous publication.

8. Online ordering system

The online ordering system in the website login area at www.paintexpo.de gives exhibitors the option to order advertising materials and book additional services. An electronic confirmation of receipt will be sent when services subject to a fee are ordered or booked. The invoice will represent an order confirmation.

The general business terms and conditions of contracted firms shall apply for their linked online shops.

9. Terms of payment

(see General conditions of participation / 8.)

Stand space rental fees (100 percent) shall be invoiced approximately 3 months prior to the event. Stand space rental fees and invoices for services are to be paid in full and without delay; bank fees are to be paid by the exhibitor.

4c Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation

■ 10. Anerkennung der Teilnahmebedingungen

Mit dem Einsenden des Ausstellungsvertrags erkennt der Aussteller die Teilnahmebedingungen an, in der Rangfolge:

- Spezielle Teilnahmebedingungen
- Allgemeine Teilnahmebedingungen
- Standbaurichtlinien
- Technische Richtlinien der Messe Karlsruhe
- Hausordnung der Messe Karlsruhe

Auf Wunsch stellen wir Ihnen die Texte gern zum Beispiel per E-Mail zu Verfügung. Bitte wenden Sie sich hierzu an das Projektteam.

Im Weiteren sind sämtliche gesetzlichen, arbeits- und gewerberechtlichen, sowie Sicherheits- und Umweltschutzvorschriften bindend.

Leipziger Messe GmbH
April 2021

10. Acknowledgement of the Terms and Conditions of Participation

By sending in the Exhibition Agreement, the exhibitor acknowledges the terms and conditions of participation in the following sequence:

- Special Conditions of Participation
- General Conditions of Participation
- Stand Construction Guidelines
- Technical Rules of the Messe Karlsruhe
- House Rules of the Messe Karlsruhe

We are happy to provide copies of these texts upon request, for example, via email. Please contact the responsible team.

Furthermore, all statutory provisions pertaining to trade law and labour law and all rules governing safety and environmental protection are binding.

Leipziger Messe GmbH
April 2021